

## **ENERGÍAS Y VIBRACIONES ACTUANTES EN LA ACTUALIDAD**

Muchas veces mencionamos en nuestros documentos que todo es Vibración y que la meditación de dicho concepto nos traslada a un cambio trascendente de la visión que tenemos del Universo. Si vamos hacia un más allá en la percepción de ese concepto podemos decir que Todo es Divinidad y Manifestación en diferentes estados de la Energía Divina que Emanan del Foco Amor Increado e incognoscible del que proviene la Luz Divina Infinita que actúa en el Movimiento de la Vida Universal. Vale decir que el Universo es Energía cuyo Potencial Divino Es en Esencia Unidad absoluta, Máximo Potencial que se irradia y es canalizado por la Divinidad a través de los Núcleos Crísticos a todos los puntos del Universo y se Manifiesta en todo lo que vemos y percibimos, que es Vida en Eterno Movimiento Evolutivo.

Nuestro planeta, la humanidad y nosotros mismos estamos en un proceso de Transición Evolutiva que abre las puertas iniciales hacia la percepción de la Energía que se moviliza en todo el Universo y que dinamiza el Movimiento de la Vida y que como mencionamos es Evolución constante. Estamos rodeados de Energías y Vibraciones nuevas que han descendido al planeta tierra y que nos demanda como Necesidad Evolutiva el trascender todo aquello que sea necesario trascender y que nos impide tomar contacto con esas Vibraciones. Cuando percibamos esas Energías y Vibraciones, también percibiremos que debemos modificar de nosotros mismos y que necesitamos trascender para elevarnos hacia ellas.

El Paradigma consciente va cambiando, el ser humano necesita imperiosamente trascender las formas, las separaciones humanas y agudizar la intuición, hacer el esfuerzo en Preparación Espiritual Imprescindible para estar en condiciones de tomar contacto con esas nuevas Energías, con esas nuevas Vibraciones que, van a despertar nuevas posibilidades de Acción, nuevos Estados de Consciencia y nuevas posibilidades de Manifestación y Realización en la vida humana, bajo la Guía cada vez más acentuada de Seres que moran en otros Planos y Niveles de la Existencia y que Actúan en Amor cumpliendo con la Fraternidad Universal que se manifiesta en Todo lo que Existe y que debemos nosotros Manifestar también hacia Todo lo que Existe.

En los siguientes párrafos del Conocimiento Espiritual de Madú Jess vamos a poder vislumbrar aspectos de esa Realidad Energética y Vibrante que actúa en todo el Universo y que es la Esencia de todas las transformaciones y nuevas realizaciones que van a plasmarse en la vida humana actual y que a través del

Conocimiento Espiritual podemos comenzar a percibir en nosotros mismos y en todo lo que nos rodea.

Veamos los siguientes párrafos del Conocimiento de la Realidad Espiritual de Madú Jess:

**“Periódicamente toman contacto con cada Planeta determinadas Vibraciones que, en un proceso progresivo, van cumpliendo todo aquel Trabajo que representa la preparación y las necesidades de la Etapa que ese contacto inicia para el Planeta.”**

**“Cuando ese “momento” es llegado en el proceso Evolutivo de un Mundo como el nuestro, muchas conmociones de toda índole, conmociones de Progreso y conmociones “destructivas” se producen en el Planeta por necesidad Espiritual y como consecuencia física visible de esos nuevos contactos. La necesidad Espiritual es siempre de Progreso y el Progreso tiene sus “Reclamos” que son inexcusables y dentro de los cuales diferentes aspectos, ya sea con apariencia positiva o apariencia negativa deben producirse para que el proceso correspondiente al Progreso que la Etapa señala sea cumplido.”**

**“En lo humano ese proceso tiene aspectos determinados en todo lo que significa cuerpos físicos del ser humano y en la Naturaleza. En los cuerpos físicos visible e invisibles del ser humano, la Acción de las nuevas Vibraciones sobre la mente, sobre el alma y sobre el cuerpo, determina progreso en el aspecto científico, nuevas y más avanzadas modalidades en el aspecto artístico, en el aspecto de las relaciones humanas, en el aspecto de las Religiones que los humanos han creado como un Camino para acercarse a su Creador, y en todo lo que significa lo intangible, aunque pueda ser traducido a lo tangible.”**

**“Al mismo tiempo significa también, en los Reinos de la Naturaleza, efluvios, irradiaciones y Fuerzas diferentes, que obran tanto en el aspecto físico invisible como en el aspecto físico visible del ser humano y en la propia Naturaleza. El aspecto físico visible también es afectado por la calidad de las nuevas Vibraciones y comienzan a producirse, imperceptiblemente, cambios que inician, para las especies de los Reinos de la Naturaleza, nuevas “formas” que determinarán, finalmente, nuevos ejemplares dentro de las especies, los que constituirán, a su vez, el comienzo de otras especies animales o vegetales.”**

Cabe señalar que en este proceso intervienen Vibraciones y Energías que son proyectadas a los seres humanos, a los animales, vegetales y minerales, vale decir a todo el aspecto vida manifestada en nuestro planeta y que dicha proyección se efectúa desde Niveles de la Existencia en que moran los Arcángeles. Como citan las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, esas Vibraciones actúan en aspectos esenciales de la constitución de la materia y producen el inicio del proceso de Sutilización.

Podemos apreciar como en la Fe actual de muchísimos seres humanos se evidencia un deseo de contacto y conexión con Rayos de distinta índole que provienen del contacto con los diferentes Arcángeles, Seres que se mencionan en muchas de las corrientes espirituales que en la actualidad nacen como fuentes de Conocimiento Espiritual para millones de seres humanos que se sienten atraídos por los Aspectos Espirituales que afloran en la actualidad.

**“El actual “momento” Evolutivo de nuestro Mundo tiene todas esas características; hemos estudiado profundamente la finalidad y la Acción de muchísimas Vibraciones que por primera vez tomarán contacto con nuestro Mundo en este “momento” de la Evolución en él.”**

**“Hablaemos ahora de algunos cambios que se producirán en el Mundo como consecuencia de este “movimiento” Evolutivo en cuyo proceso los contactos Vibratorios nuevos, directos o Canalizados, determinarán el comienzo de aspectos diferentes en todo lo que respecta a la relación del ser humano con el ser humano, a la acción de los Reinos de la Naturaleza, a la comprensión mental y sensación Espiritual de la Verdad Divina en el ser humano y, también, a todo aquello que significa las necesidades vitales actuales, que deberán cambiar a la par que cambiará todo aquel elemento que constituye respuesta al “Reclamo” de las necesidades de la vida en el Planeta.”**

**“Veinte mil años hace que está Trabajando en nuestro Mundo una determinada Vibración que llevó a la Humanidad al punto de progreso en que actualmente se encuentra. Esa Vibración termina ahora su Acción por cuanto a su Impulso sólo corresponde producir lo hasta ahora producido en el aspecto de progreso en general y ese aspecto de progreso ha sido logrado pese a todos los aspectos negativos de nuestro Mundo; pero, a causa de esos aspectos negativos, constituye peligro y no seguridad para la Humanidad.”**

**“Al finalizar la Acción de esa Vibración, otras Vibraciones, que determina la nueva Era que corresponde al Planeta, han comenzado ya a tomar contacto**

y deberán engarzar con la anterior para proseguir, en la forma que necesita el Mundo, diferentes líneas del Progreso iniciado, para lo cual es necesario que el Mundo dé de sí una Vibración positiva determinada que permitirá la **Acción de esas nuevas Vibraciones, en el ser humano, en todos sus aspectos invisibles y visibles físicos, y en la Naturaleza, en todos sus aspectos físicos.**”

***“Por eso es este el “momento” de la Acción Superior, es este el “momento” de la Acción del Cristo, porque sin esa Acción que significa Purificación por Amor, Ayuda por Amor, Sabiduría en Acción por Amor y Conocimiento en las mentes humanas transmitido por el Amor Universal del Cristo, la Humanidad habría llegado a un punto tal en que, sin encontrar salida a su necesidad de convivencia armónica, se habría vuelto definitivamente contra sí misma, destruyendo todo lo hasta ahora logrado precisamente por acción y efecto del progreso obtenido.”***

**“Este es un “momento” de “torbellino” en los Planos invisibles en los que la Fuerza del Cristo está Actuando para clarificar los Planos, fortaleciendo, a la vez, las Vibraciones nuevas que deberán Actuar en la Nueva Era.”**

Ese torbellino mencionado constituye una Manifestación en Acción de la conjunción del Amor con el Rayo del Poder que se expresa en Cambio, Transformación y Realización producto de la necesidad de Purificación de los aspectos de manifestación de la vida humana, para que la misma fluya sobre la Acción de Centros o Fuentes Emanativas de Energías de Mayor potencial en Amor y en un desenvolvimiento más Sutil, Espiritual y positivo. Dicho torbellino, por Ley y Por Amor-Poder transformará todo aquello que, habiendo tenido millones de oportunidades de transformarse de manera gradual y armoniosa, no se alcanzó a transformar por el aferramiento a vibraciones negativas.

**“La Obra del Cristo preparada con la antelación necesaria, en el Espacio y en la Tierra, ha logrado lo que la Humanidad y el Planeta necesitaban y en este “momento”, a pesar de todas las apariencias, a pesar de la convulsión en que el Mundo se debate, a pesar del ser humano mismo, el Grupo de Seres que por Amor encarnó, que por Amor Trabaja para el Bien de la Humanidad, que por Amor Irradia las Vibraciones Crísticas que a través de Su Canal descenden, ha logrado implantar dentro de ese “torbellino” vibratorio, con la intensidad necesaria y adaptada al Mundo, la Vibración Crística imprescindible para que, en este “momento”, se inicie el proceso**

**conciliatorio inconsciente y luego consciente, que llevará a la unión, al progreso y a la Acción positiva en todos los aspectos de la vida.”**

**“Como consecuencia de esta Acción Crística, cuyos resultados son aún imperceptibles para los seres humanos, se producirán, en el primer momento, reacciones en los campos negativos que determinarán una expectativa en ciertos momentos acongojante, pero que permitirán en los Planos invisibles la destrucción Astral de “focos” de intensísima acción negativa sobre mentes y almas humanas, como “Respuesta” a ciertos ataques que la Humanidad está recibiendo y que se intensificarán en determinados momentos.”**

**“Estando ya la Vibración Crística adaptada para Actuar en el Mundo sin provocar destrucción de la materia, rechazará también, como “Respuesta” de Acción de retroceso, todo ataque negativo efectuado a determinados “Focos” desde los cuales se Irradian las Vibraciones que llevarán al Planeta, a su Humanidad y a la Naturaleza por el sendero de Progreso que le corresponde.”**

**“Por lo tanto, no se trata ni se tratará jamás de lucha entre el Bien y el mal sino, únicamente, de la Acción de las Vibraciones Crísticas que no solamente escudarán los “Focos”, sino que por sí mismas, en el rechazo lógico que efectuará su Fuerza al ser atacadas por vibraciones negativas devolverá multiplicadas, a su punto de origen, la acción negativa destructiva a que se intentaba someter al Mundo y a su Humanidad.”**

**“Esos choques negativos que destruirán, en nuestro Mundo, “focos” negativos invisibles, repercutirán en Planos Espirituales “opuestos”, es decir, en aquellos Planos Espirituales que denominamos Infernales. Sobre ese aspecto no hablaremos en esta oportunidad, pues es demasiado complejo y no está nuestra mente aún preparada para ello; en su momento se recibirán las Enseñanzas que el ser humano podrá luego captar mucho mejor que ahora, pero sí debemos saber que de ese choque que se sentirá en los Planos Infernales provendrá, luego, una placidez emocional y sensorial que en ciertos grupos humanos llegará a una especie de inconsciencia; en otros grupos, por el contrario, producirá la exaltación de la liberación que rápidamente progresará hacia una Acción positiva de maravillosos resultados en todos los aspectos artísticos, científicos y muy especialmente de la relación del ser humano con el ser humano.”**

**“Esto significará que todos aquellos que estaban presionados, pero no infiltrados, por vibración negativa, se liberarán de esa presión y Trabajarán**

**activamente para el Progreso del Mundo y de la Humanidad y todos aquellos que estaban infiltrados de vibración negativa adquirirán una incapacidad de acción, emanada de su propio interno, por falta del impulso negativo, que será un aparente debilitamiento mental, emocional y sensorial; aparente, porque ello consistirá en la incapacidad de actuar negativamente como hasta entonces lo hicieran influidos por la vibración negativa que los impregnara, ni de actuar tampoco positivamente, debido al debilitamiento en que se encuentran. Todo eso, repetimos, permitirá un acelerado progreso positivo de la Humanidad.”**

**“Traduzcamos esto a todos los aspectos de la relación del humano con el humano y, muy especialmente, a los aspectos sociales y políticos. En algunos aspectos científicos ya estamos acostumbrados a los hechos espectacularmente avanzados; en otros aspectos de la Ciencia, como la Medicina, la investigación alcanzará un impulso jamás logrado hasta ahora debido a nuevos conceptos que surgirán, que serán estudiados, probados y finalmente reconocidos y que significarán el rasgarse de varios velos que ocultan a la Ciencia Médica la Verdad de la vida humana.”**

**“También en la investigación científica sobre el Reino Vegetal y el Reino Mineral se iluminarán los caminos, lo cual llevará a grandes descubrimientos, coincidentes y casi paralelos con los descubrimientos de la Ciencia Médica y asociando esos descubrimientos se llegará, sin posibilidad de oposición, al reconocimiento de la Verdad Espiritual, al reconocimiento de la Vida Una, Eterna, Superior, en todo lo que existe en el Planeta, en todo lo que existe en el Universo y aún en lo que el humano ha considerado hasta ahora sólo materia.”**

Vemos a través de estos párrafos como lo que parece imposible será posible, gradual y paulatinamente también será visible a través de la manifestación de los hechos de la humanidad por la Acción del Cristo, realizaciones estas que tantas veces fueron anunciadas por todos los Enviados Divinos.

Si tomamos contacto con los Conocimientos de todas las Religiones, de todas las corrientes espiritualistas, espiritistas, todas sin excepción de ninguna índole, comprobaremos que todas hacen referencia a este proceso con diferentes palabras y con aquellas con que fueron edificados sus conceptos por aquellos canales que han percibido los destellos de la Verdad Universal y se han dedicado a difundirla. Vemos cuán importante es la Unión de todas esas Fuentes que responden a la Esencia de Sabiduría Universal que es Irradiación Divina Universal y que cada Religión, cada grupo y cada Ser las percibe en sus términos, pero Son Realidad

Divina que llega al mundo para iluminar las Mentes y que brotan de la misma esencia.

Seguiremos a continuación citando más párrafos del Conocimiento de Madú Jess que contribuyan a ampliar la comprensión del tema que buscamos transmitir a través del presente apartado. Veamos qué sucede en lo individual de cada ser:

**“Al intenso movimiento de las fuerzas negativas que están presionando actualmente las mentes y las almas en vuestro Mundo, los seres responden de diversas maneras. La forma de responder a la influencia negativa depende de dos factores: el factor Evolución y el factor Conocimiento.”**

**“Un ser que ha logrado ya un determinado “punto” de Evolución, reconoce por propia vibración la influencia negativa y, dado el “punto” alcanzado en su Evolución, ha logrado ya obtener en sí mismo una especie de “respuesta” que rechaza de plano la vibración negativa; es como el anticuerpo que produce el organismo ante el ataque de un virus.”**

**“Ese rechazo que se produce en el alma del ser encarnado está en íntima relación con su Conciencia. Ese factor, que actúa en unión con la Conciencia, constituye el rechazo instintivo a todo lo que contraría la Ley, aun cuando se trate de hechos, sugerencias o factores de cualquier índole, que se presenten ante los ojos del humano con apariencia positiva o benéfica. Eso es lo que denomináis *instinto*, que muchos de vosotros os asombráis de poseer ante cualquier insinuación negativa que vuestra Conciencia rechaza de plano, aunque después, muchas veces, el ser humano, a través de un análisis en el que pesa intensamente la propia conveniencia, decida aceptarlo.”**

**“El factor Conocimiento es complemento del factor Evolución, para el rechazo de cualquier aspecto negativo, aunque se presente bajo circunstancias o hechos aparentemente beneficiosos en el aspecto humano.”**

**“Otros seres que no han alcanzado aún el “punto” de Evolución que permite producir esa Vibración de rechazo a lo negativo logran, sin embargo, eliminar de sus vidas toda injerencia negativa ateniéndose estrictamente al Conocimiento adquirido y asimilado con Fe y con Amor. Vale decir, que el Conocimiento asimilado y el esfuerzo para vivir ese Conocimiento, pueden ser factores que impulsen intensamente la Evolución del Ser en su período de Experiencia en los mundos físicos.”**

**“Por ello es que, en vuestro Mundo, en el que el “punto” Evolutivo de los seres encarnados es aún sumamente bajo por carencia de esfuerzo, se ha comenzado ya a dar intensamente el Conocimiento y a intensificar la difusión de ese Conocimiento, para lograr, así, que aquellos que aún no poseen la Vibración de rechazo a la insinuación, acción o presión negativa, logren obtener el concepto exacto de su propia conveniencia Espiritual de efectuar voluntariamente ese rechazo.”**

Vemos cuán necesaria es la difusión del Conocimiento de la Realidad Espiritual en todas sus versiones y manifestaciones de la Esencia de Verdad Universal que es Irradiación de Sabiduría Universal que se Manifiesta en todos los mundos para ayudar a la Evolución de la Creación. También podemos apreciar, como desde hace unas décadas, existe en todas las Religiones y en todos los grupos que cuentan con Conocimiento de la Realidad Espiritual, una efervescencia y un amplio deseo de contacto más allá de sus fronteras de acción y con toda la humanidad. Todos esos grupos difunden sus Conocimientos, ello constituye una respuesta en Acción Espiritual motivada por la percepción de las Vibraciones Crísticas Actuales que impulsan la Difusión de la Verdad, como también la Unificación de las Religiones y de todas las corrientes espirituales.

**“Este es otro aspecto del movimiento de Fuerzas que se está efectuando en vuestro Mundo, para lograr el “punto” vibratorio que el Mundo necesita. Ese aspecto coordinado con los otros, que ya conocéis, la purificación mental y emocional realizada voluntariamente y la purificación al plano mental y al plano emocional, que se está realizando como Trabajo Misionero, y el otro aspecto, además, de Purificación a través de conmociones físicas, de desencarnaciones en masa y, también, de las Proyecciones que se están realizando desde lo Superior, sobre todo en lo que significa aspecto físico de vuestro planeta, lograrán, dentro del término que la Ley aún concede, la imprescindible armonización definitiva de vuestro Mundo en el concierto de los Mundos en el Universo.”**

**“La acción negativa en el presente es sumamente intensa, pero ello no debe desanimaros; si pudieseis apreciar desde un Plano Superior el verdadero “punto” en el que se encuentra vuestro Mundo, veríais que ya, entre la densa acción negativa, se han infiltrado Rayos Poderosísimos de Fuerzas Positivas, cuya Acción es mucho más Poderosa que las de las fuerzas negativas.”**

**“Esos Rayos Positivos han sido dirigidos hacia “puntos” estratégicos de vuestro Mundo, en lo que respecta a mentes, ideas, almas, Grupos**

**humanos y Naturaleza. Todo está Perfectamente coordinado, a fin de que en el momento oportuno surjan movimientos sociales y nuevos conceptos de toda índole, a la vez que descubrimientos en la Naturaleza y en los laboratorios y resurgimiento de antiquísimas vibraciones que, coordinadas con las que ahora llegan, conforman Fuerzas extraordinarias que nunca tuvo vuestro Mundo hasta el presente.”**

**“Como resultado de todo ello, hechos asombrosos se producirán repentinamente, en una sucesión que os llevará de sorpresa en sorpresa durante un determinado período, pasado el cual, esos hechos habrán ya conformado una “base” definitiva para grandes cambios y nuevas “formas” de vida.”**

**“La Nueva Generación está ya, podría decirse, “gestándose” para vuestra Humanidad. Y al decir una Nueva Generación no nos referimos al aspecto físico, sino al aspecto mental y emocional, como reflejo del aspecto Espiritual, de aquellos que constituirán la generación que, en breve, comenzará a tomar forma física en vuestro Planeta.”**

**“Os decimos: “se está gestando”, por cuanto se está preparando el “clima” para que esos Seres que conformarán la Nueva Generación, especialísima e imprescindible para que pueda dar el impulso que la Humanidad necesita a fin de lograr el “punto” necesario para su Redención, están ya, desde el Espacio, preparando todos los factores imprescindibles para su encarnación. Esos factores imprescindibles significan “sustancia mental”, “sustancia astral” y “clima familiar”, moral, emocional, mental y físico que pueda, en conjunto, constituir el instrumento adaptado y dócil para la expresión y la Acción de esos Espíritus en vuestro Mundo.”**

Tal lo que la Evolución de los acontecimientos nos muestra, toda nueva generación impulsa cambios en los aspectos de la vida humana manifestada, cambios que en las generaciones futuras estarán orientados hacia el Conocimiento del Aspecto Esencial de la Vida, para manifestar en Acción, la Esencia de las nuevas Vibraciones Actuantes que lograrán paulatinamente la armonización de la vida en nuestro planeta en afinidad y contacto vibratorio consciente con la vida manifestada en todo el Orden Universal.

**“Las Vibraciones Renovadoras repercuten plenamente en el alma sensible de la juventud y aun de la niñez actual. Esa Vibración captada por dirigentes, seres maduros, sufre en ellos las deformaciones inherentes a su estado mental y emocional en el que, frecuentemente, la ambición prima, y**

**aspiran, ante todo, a su propia elevación; esa Vibración la transmiten a las multitudes que los aclaman.”**

**“Pero habrá otra etapa que comienza en aquellos jóvenes y también en algunos seres ya maduros, en cuyas almas solamente prende el aspecto Real, Verdadero, acorde con la Ley, tamizado de todos los aspectos personales y aspectos emocionales negativos, y de ellos es de quienes nacerá el verdadero sentir de los pueblos, de los seres humanos, de los Grupos, antes de mucho tiempo, y es de esos Grupos, de esos seres humanos, que habrán sentido la Verdad, que habrán recibido Pura la Vibración, de quienes nacerá la nueva forma de vida humana, la nueva sociedad humana y la nueva Religión, absolutamente Universal, que unirá a los seres humanos en vez de separarlos.”**

**“Es un panorama alentador el que se nos expone, pero es un panorama futuro. Actualmente el panorama está en la etapa anterior, está en la etapa de convulsión, en la Etapa Revolucionaria, en la Etapa de destrucción y por lo tanto, aun cuando sabemos que este es solamente un momento que pasará, debemos dedicar nuestros pensamientos y Proyecciones de Amor y de Purificación, a todos los seres que, deformando la Vibración de cambio Evolutivo que reciben, traducen esa necesidad en impactos negativos.”**

**“También dediquemos nuestras Proyecciones a los nuevos seres que deberán, luego, dirigir el cambio que el “momento” Evolutivo impone, a fin de que ninguna vibración negativa los perturbe ni entorpezca la maravillosa labor que les corresponderá.”**

Podemos apreciar que todos aquellos que estamos accediendo al Conocimiento de la Realidad Espiritual y percibimos estos procesos como una realidad actuante, como semilla de un futuro Evolutivo Ascendente, estamos llamados a trabajar en nuestro interno para armonizarnos con esas Vibraciones y Energías Superiores y para irradiarlas con nuestro pensar, con nuestro sentir y con nuestro actuar.